

Concluye tercera jornada del programa Corazones Invencibles.



La **Fundación TecSalud** en alianza con **CardioChavitos**, concluye exitosamente la **tercera jornada Médico Social de Cardiología Pediátrica**, que forma parte del **Programa Corazones Invencibles**.

Durante las semanas del 3 al 16 de febrero, se llevó a cabo con éxito la tercera Jornada médico social en el **Hospital Zambrano Hellion TecSalud**, gracias al cual se trataron en esta ocasión a trece niños con cardiopatías congénitas, donde se realizaron procedimientos de cirugías correctivas y cateterismos.

En esta jornada se sumó un gran equipo de médicos voluntarios y profesionales de la salud tanto de TecSalud como de *International Children's Heart Foundation* (ICHF), que de forma altruista apoyaron durante la jornada en los procedimientos que se les realizaron a los niños.

El equipo de médicos y profesionales de la salud expresaron su entusiasmo al hacerlos partícipes de este programa Corazones Invencibles, ya que comentaban que se llevaban una experiencia en donde el factor principal es sumar esfuerzos por un mismo propósito, la salud y bienestar de los pequeños.

Al término de la jornada, las familias de los pacientes externaban su gratitud hacia todo el personal de TecSalud y al equipo que forma parte del programa Corazones Invencibles, por el cuidado y a la atención con calidez que se les brindó durante su estancia en el Hospital Zambrano Hellion.

El éxito de este programa se debe al involucramiento de Instituciones y personas externas tales como DIF Nuevo León, proveedores, empresas y la comunidad en general, quienes dedicaron tiempo y esfuerzo a esta noble causa.

A nombre de la Fundación TecSalud y CardoChavitos agradecemos la labor del cuerpo médico, personal de salud y de todas las áreas involucradas que de manera voluntaria se sumaron a este esfuerzo. Así mismo, reconocemos a los equipos de enfermería y personal de la salud, Nutrición, Cadena de suministro, Seguridad, Servicios Generales, Admisión, Hospitalidad y algunas otras más, quienes participaron con mucho entusiasmo en el cuidado de estos guerreros y sus familias.

Es así como la Fundación TecSalud sigue conectando voluntades para transformar vidas.